
Sr. Director del Semanario “LA GARROTXA”
Muy señor mío:
Me refiero a la nota publicada en la Sección correspondencia 

del Semanario Olot- Misión del 17 cte. bajo el título “Una opinión 
sobre la ampliación de la clínica del Santo Hospital” suscrita 
por mí.

Bastantes personas me han dicho que comparten mis puntos 
de vista pero que lamentan hayan sido expresados tardíamente. 
Por ello, me considero obligado a volver sobre el particular para 
indicar, a través de los dos Semanarios locales y con ruego de 
publicación lo siguiente:

1 .°— Antes que yo otras personas habían expresado su opi
nión contraria, por ej. D. Luis Camps el día 22 de Noviembre.

2 .°— Mi citada nota la envié el 13 de Diciembre a Misión, tar
dando exactamente cinco semanas en ser publicada, pero al 
mismo tiempo envié copia a la Junta del Hospital por considerar
lo una obligada cortesía a personas que, pese a incurrir en este 
error según mi criterio, tengo en gran estima por su buena fe y 
amor a la Entidad..

3 .°.— Cuando escribió el Sr. Camps su carta no habían empe
zado las obras aún. Yo escribí mi nota mientras estaba recluido 
en casa por la gripe y ante la noticia de que habían ya empeza
do los trabajos, quedando sorprendido por la inaudita rapidez al
canzada en este asunto.

4 .°.— Estamos ante un hecho consumado, pero a pesar de ello 
y para intentar una última solución, me permito proponer a la 
Junta que de a conocer el déficit del Hospital durante los cinco 
últimos años, comprometiéndome a buscar ayuda para obtener 
la cantidad necesaria para cubrir el de un año, promediando 
aquellas cifras, a fin de durante este periodo —si se suspenden 
provisionalmente las obras— ofrecer alguna otra alternativa, que 
estudiaría junto con otros olotenses que quieran constituirse 
conmigo en Comisión de trabajo. Mi criterio ya lo exponía en 
mi nota.

Aún cuando no conozca dicho déficit, me ofrezco desde ahora 
para sufragar por un año una centésima parte del mismo, con
fiando hallar otras 99 personas que hagan otro tanto.

5 .°.— Finalmente quiero expresar mi opinión sobre la “Rueda 
de Prensa” publicada el 20 de Diciembre en “La Garrotxa” que 
por lo visto fue un monólogo, porque la Prensa no hizo ninguna 
pregunta y cuyo contenido me sorprendió extraordinariamente 
en los siguientes puntos:

a) Es cuando menos algo ligera la afirmación de que la cons
trucción del nuevo pabellón clínico no es más importante que 
las obras de conservación tales como arreglo del techo, cambio 
de cocina, etc. Así como que ello no indica que el Hospital deba 
perpetuarse en su ubicación actual. Nadie puede dudar de que 
dificulta enormemente el traslado por un buen número de años.

b) Se habla de que se autoamortizará la obra en un plazo cor
tísimo de tiempo. Creo que a toda la ciudad le interesaría saber 
dicho plazo y, en su cariño por las cosas del Hospital, agrade
cería una información algo más concreta.

c) Se me informó que en Febrero —entramos ya en él— ha
bría cambio de Junta. ¿Cómo es posible que la actual se haya 
atrevido a tomar una decisión de tanta importancia a pocos me
ses vista de una renovación de la misma? No creo que las razo
nes señaladas sean suficientes para ello, por lo menos en mi mo
desto juicio.

d) La Junta invoca en su Rueda de Prensa la legalidad de sus 
facultades. No lo dudo y soy de los que creo que hay que saber 
tomar una decisión cuando hace falta porque es mejor equivo
carse que no decidir, pero estimo que las circunstancias no eran 
tales como para obrar de forma tan precipitada.

¿Podría publicar la Junta la historia cronológica de cómo se 
inició el estud'o de la obra, tiempo dedicado a la consideración 
del mismo y cuándo se tomó la decisión estatutaria?

e) Finalmente dice la Junta que se hicieron cálculos para 
trasladar el Hospital —le que demuestra que también sus dignos 

miembros se daban cuenta de la improcedencia de mantenerlo 
en el lugar actual— pero que el dinero de la posible venta no al
canza para la compra de otros terrenos y la costrucción de un 
edificio capaz. .

Leido esto al pie de la letra indica que el Hospital no tiene o 
no quiere utilizar el crédito. Ni otros bienes quizás realizables. 
¿No ha solicitado para la nueva obra ayuda crediticia? Creo que 
también la ciudad agradecería una aclaración sobre este punto.

Resumo para reiterar mis anteriores opiniones, atreviéndome 
a pedir públicamente a la Junta del Santo Hospital que —aún es
tamos a tiempo— suspenda provisionalmente las obras y llame 
a consulta a un buen número de personas representativas y, me
jor, que permita que se constituya una Comisión ciudadana de 
trabajo a la que ofrezco ioda mi colaboración para que, en un 
plazo determinado, facilite un informe público de las posibilida
des que ve de resolver de otro modo el problema planteado.

No pretendo decir con ello que finalmente no haya que adop
tar la solución iniciada, pero sería el primer sorprendido que 
■la ciudad, una vez más, no preste su colaboración para que lle
guemos a tener, aprovechando esta oportunidad, un Hospital dig
no de Olot. Lo que ahora se pretende hacer es lo que llamamos 
“uní remiendo" completamente inadecuado a las necesidades 
de nuestra querida ciudad y a las posibilidades financieras del 
propio Santo Hospital al que todos ayudaríamos, en la medida 
de nuestras fuerzas, para que sea lo que todos deseamos.

También reitero mi deseo de que nadie se moleste —como pa
rece ha ocurrido— porque manifieste estas opiniones. A fin de 
cuentas creo que demuestro un máximo cariño a la Institución al 
hacer esto y, si bien puedo estar equivocado, cuando se hace 
crítica constructiva es necesario acogerla como tal y no rechazar
la o, en el mejor de los casos, ignorarla olímpicamente. Dice un 
refrán catalán: “Qui sol s’aconsella sol es penedeix". No preten
do que mis consejos sean infalibles, pero creo que tampoco son 
despreciables.

Afectuosamente le saluda, Sr. Director, su affmo. amigo

LUIS TREMOLEDA DE BOLOS

Primer Aniversari de la mort d’en

Joaquim Vinyet i Soler
S’adormí en la Pau del Senyor, 

el día 5 de febrer del 1969

A. C. S.

Totes les MISSES que es celebraran 
el dijous dia 5 de febrer, a les esglésies dels 
Frares Caputxins, P. P. Escolapis i Mare de 
Déu del Tura, seran aplicades en sufragi de 
l’ànima del difunt.

Els seus resignats familiars agrai* 
ran l'assistència a alguna de dites 
Misses.

Olot, Gener del 1970


